

axelle 133 - novembre 2010

Jeunes femmes - Et moi dans tout ça ?

DOSSIER

Un dossier réalisé par Ophélie Delarouzée et Isabelle Desobry

Au début de cette année, plus de mille jeunes femmes de 18 à 30 ans ont répondu à une enquête lancée par Vie Féminine. Intitulée « Et moi dans tout ça ? Questions sur le grand tourbillon de la vie », cette recherche explore différentes réalités quotidiennes : la débrouille, les amours, le travail, l'envie de changer le monde, les loisirs, l'apparence, la famille, la situation des femmes...

Bouclé alors que les résultats devaient encore être dévoilés, notre dossier donne la parole au sociologue Jean-Claude Kaufmann à propos de certains enjeux soulevés par la recherche. Dans ces pages, il est aussi question de nos envies d'égalité, de liberté et de respect. Des envies trop souvent bafouées dans une société où les jeunes femmes n'échappent pas à un sexisme plus ou moins affiché, mais toujours présent...

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 00 32 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be